



それいけ!北リくん (95)



古布

平素より当組合集団回収事業にご協力下さいましてありがとうございます。桜の時期も過ぎ、だいぶ暖かい日が続いてきました。衣替えなど、不要となった衣類などございましたら、是非とも集団回収をご利用ください。

排出方法は衣類を「ゴミ袋」に入れ、口を縛って所定の場所に出して頂くだけです。

雨天の場合は、布が濡れてしまうので、遠慮下さい。

皆様のご参加お待ちしております。

また、分別の際は右側の分別表をご参照ください。

千秋万歳
 干支は、十二支(ね、うし、とら、う、たつ、み・・・)と十干(甲、乙、丙、丁、戊、己、庚、辛、壬、癸)の組合せが60種類あるので、一回りするのに60年かかります。

文字通の暦(こよみ)が還(かえる)わけで、それを還暦といえます。還暦の発祥は古代中国。

日本では長寿に達したことを喜ぶ行事として江戸時代に広く一般的に行われるようになった。

今でこそ60歳はまだまだ若く長寿は感じないが、戦前までの平均寿命は50歳にもならなかったそうです。

平均寿命が延びた現在60歳を迎えてもまだまだ現役で働く人が多く、まだ現役で働くようになったというよりも人生の区切りをお祝いするという意味合いが濃くなっているそうです。

赤には魔除けの意味があり昔は産着に使われていたようで、還暦には生まれ直しという意味があり「赤ちゃんに戻る」ところから赤色のちゃんちゃんこを贈る慣習が生まれました。

今年、自分はこの還暦を迎えることになったよ。うで実感は湧かないのですが、これから人生の2週目に入ります。

自分の周りには、まだまだ現役でバリバリ働く大先輩が大勢いらっしゃいます。

身体のおちこちが悲鳴をあげるようになった自分から見れば本心に敬意をあらわさなければなりませんね。

先輩方に千秋万歳という四字熟語をお贈りしたいと思えます。(yoshi)

あつと言つ間に時は過ぎ、だいぶ前に彼の年齢を追い越してしまつた。

あの日から20年。

編集後記

当時同級の友人たちは女性アイドルなどに夢中だったが、僕は彼の出ていた雑誌を切り抜いて下敷きに挟んだりしていた。

彼の真似をして髪を赤くして職員室に呼ばれたり、義眼リングを付けてバイトに行き店長に変人扱いされた事もあった。

自分にとって初めての憧れの存在であり今も彼の詞、曲に励まされている。

高校最後の遠足、彼との別れの日が重なり、遠足を選んで献花に行かなかった事を今も後悔している。

(サクマ ダイスケ)

再利用できるもの	再利用できないもの
<p>背広 Yシャツ ハンカチ ベルト スボン かばん</p> <p>毛皮</p> <p>くつ(両方そろったもの)</p>	<ul style="list-style-type: none"> ぬれたもの 油を吸い込んだもの 火燃えたもの 汚れのみどいもの <p>等は ださないでね</p>

持ち去り厳禁意思表示にご協力ください。

皆様のごプライバシーと財産を守るためにも持ち去り行為を防がなければなりません。この紙面の裏側に集団回収の「持ち去り厳禁」意思表示としてご使用していただけます。ご協力をお願いいたします。

※当組合の行っている集団回収以外にはご利用になれませんのでご注意ください。

この紙を上へのせ荷を覆うようにしてから、ひもでしばって出してください。

集団回収・事業系回収の
 お問い合わせはこちらへ!

取り扱い品目
 新聞 雑誌 段ボール
 上質紙 古布(古着)

バックナンバーのご要望等ありましたらご連絡ください。
 ご意見、ご感想もお待ちしております!

北区リサイクラー事業協同組合
 TEL 03-3910-1290/FAX 03-3910-1263
 http://www.kitaku-rila.jp

集団回収のオススメ

北区から報奨金が支払われます(1kgあたり6円)
 通常は月1回でしたが、週1回から回収いたします。
 積み込み作業に手を貸さなくても、周知活動にご協力いただければOK!
 どんな事でもお気軽にお問い合わせください。
 いつでもご説明に伺います。

町会・団体によっては集団回収での古布の回収を行っていない場合があります。ご確認の上、団体が回収業者にお問い合わせください。表は2018年4月現在の仕分け方法です。